
第 10回社員総会報告 

 

日 時：令和 4年 6月 25日(土)13：00～14：30 

場 所：(一社)東京都歯科技工士会館 

 東京都豊島区北大塚 2－2－10 ヴィップ大塚香川ビル４階 

出席者：[代議員] 佐藤高広代議員、猪野雅慎代議員、鈴木哲也代議員、伊藤保太郎代議員、

佐藤守孝代議員、谷本慎一代議員、頂和人代議員、岸芳明代議員、浜田泰弘代議

員、藤元健二代議員、佐藤文裕代議員、原晃代議員、都筑康行代議員、関根満代

議員、小松悟代議員 

[理事] 石川功和会長、西澤隆廣副会長、宇山慶昌副会長、小笠原明副会長、狩野    

真澄専務理事、松尾博子常務理事、長津弘志理事、山本裕一理事、妹島利行理事、

木村正理事、横内正理事 

 [監事]西村佳代子監事、小玉信彦監事 

【議事内容】 

１．開会宣言 石川会長 

 定款 17 条第 1項及び第 18 条第 1項、第 2 項による総社員の議決権を有する社員の出

席者 15名、議決権行使書 2名、合計 17名となり議決権を有する総社員 22名の過半数を

満たしており、社員総会議事規定第 8条第 1項により第 10回社員総会が成立したことが

会長から発せられた。 

２．議長選出 石川会長 

 議長の選出を議場に諮る。会長一任となり、議長に新宿歯科技工士会 関根満代議員、

副議長に練馬歯科技工士会 佐藤守孝代議員を指名。全会一致をもって承認され任命し

た。 

３．氏名点呼 佐藤守孝副議長 

 氏名点呼を行い、社員 22名中 15名の出席を確認。 

４. 議事録署名人の選出 関根議長 

 議事録署名人の選出を議場に諮る。議長一任となり猪野代議員(江戸川)と頂代議員(世

田谷)の両名を指名、全会一致をもって承認、両者とも受諾した。 

５．物故会員に対する黙祷 関根議長 

 令和 3年 6月 27日から令和 4年 6月 25日までの物故会員 1名のご冥福祈り黙祷を捧

げた。  

柳 強 様(台東) 

６．会長挨拶 石川会長 

  会長石川功和より所信表明の挨拶があった。 

７．議事進行 関根議長 

  議決権行使書 2名のすべてが第 1号議案から第 3号議案まで賛成票である。 



 議長、副議長を除く決議票は、満票は 15 票、過半数は 8 票、3 分の 2 以上は 11 票と

なる。 

 動議提出締め切り時間は第 2号議案終了までと説明があった。 

 議長は議案審議開始を宣言し、執行部に議案の上程審議を求めた。 

第１号議案 

令和 3年度事業経過報告の承認を求める件 

 狩野専務理事から令和 3 年度事業経過について会務報告総括、総務報告、各事業の事業

報告、組織状況表の報告があった。 

 議長が第 1号議案に関する質疑応答を議場に求めた。 

 代議員からの質問はなく採決に入る旨を議場に告げた。 

(採決結果) 賛成者 13名、議決権行使書賛成票 2名、計 15名。全会一致で承認されたと議

長から宣言があった。 

第 2号議案 

令和 3年度会計収入支出決算の承認を求める件 

 木村理事から令和 3 年度会計収入支出決算について貸借対照表、正味財産増減計算書、

財務諸表に対する注記、財産目録、附属明細書、慶弔見舞報告があった。 

 続いて議長が監査報告を求めた。 

監査報告 

 西村監事から内容は文章の通りであり間違いなく監査したと報告があった。 

 議長が第 2号議案及び監査報告に関する質疑応答を議場に求めた。 

代議員からの質問はなく採決に入る旨を議場に告げた。 

 (採決結果) 賛成者 13名、議決権行使書賛成票 2名、計 15名。全会一致で承認されたと

議長から宣言があった。 

第 3号議案 

会員規定第 2条第 4項に新たな制度の追加改定を求める件 

 狩野専務理事から定年退職等により離職された会員の退会が顕著である現状を踏まえ、

リタイヤされた会員が一人でも多く本会に在籍していただけるよう、退会防止に重点を置

いた施策として 3種会員に新たな制度を追加改定する上程があった。 

 議長が第 3号議案に関する質疑応答を議場に求めた。 

 猪野代議員から質問があった。 

 【質問】会員及び入会後引き続き 15年経過し満 60歳以上満 70歳未満かつ歯科技工を業

として行わない会員とは技工業から離職したということかと質問があった。 

 【回答】石川会長からその通りですと回答があった。技工業を辞めたから技工士会を退

会したいという方々に会の財産として出来るだけ会に残っていただきたいとい

う説明があった。 

 議長から再度質疑応答を議場に求めた。 



 鈴木代議員から質問があった。 

 【質問】一度退会した会員が復帰するという事も可能なのかと質問があった。 

 【回答】狩野専務から引き続き 15年が経過していないと成立しない為、途中で退会する

と途切れてしまうのであてはまらないと回答があった。 

 その後代議員からの質問はなく、議長が採決に入る旨を議場に告げた。 

(採決結果) 賛成者 13名、議決権行使書賛成票 2名、計 15名。全会一致で承認されたと議

長から宣言があった。 

８．協議事項 

 狩野専務から地域歯科技工士会会費統一の件に関する説明報告があった。 

９．報告事項 

（1）令和 4年度事業計画 

狩野専務理事から令和 4 年度事業計画および各部の事業計画は議案書の書面通りと

の報告があった。 

（2）令和 4年度一般会計収支予算書 

   木村理事から令和 4年度一般会計収支予算書は議案書の書面通りとの報告があった。 

（3）狩野専務理事から令和 5年度代議員配分表、理事監事配分表の説明報告があった。 

10．前任の地域歯科技工士会会長へ感謝状授与 

石川会長から、今回対象者はいないと報告があった。 

11．その他 

12．閉 会 

  関根議長から第 10回社員総会閉会の宣言が発せられ閉会となった。 

 


